

PNP vom 03.11.2018

FF Klafferstraß holt sich Abzeichen

Die Mannschaft übte fleißig im Vorfeld – Lob von Kreisbrandinspektor Jürgen Binder

Klafferstraß. Unlängst legte die FF Klafferstraß die Prüfung für das Feuerwehr-Leistungsabzeichen erfolgreich ab. Die Schiedsrichter um Kreisbrandinspektor Jürgen Binder sowie Bürgermeister Walter Bermann und eine beschauliche Zuschauergruppe verfolgten den Übungseinsatz.

Die zehnköpfige Mannschaft mit Kommandant Günter Wimmer übte hierfür seit Mitte September mehrmals in der Woche auf dem Parkplatz hinter der Hochwaldhalle. Das häufige Üben ist nötig, denn jedes Mitglied muss jede Position in der Mannschaft beherrschen, um für den Ernstfall gerüstet zu sein. Eine Mannschaft setzt sich dabei aus dem Angriffstrupp, dem Wassertrupp, dem Schlauchtrupp, einem Melder und Maschinisten sowie dem Gruppenführer zusammen. Den Namen entsprechend kümmert sich der Wassertrupp um die Wasserversorgung vom Hydranten und der Angriffstrupp legt als erster mit der Brandbekämpfung los. Der Schlauchtrupp hat währenddessen die Aufgabe, den Einsatzort durch Warndreiecke abzusichern. Jeder Trupp legt seine eigene Schlauchleitung, um den Brand zu bekämpfen. Das Schwierige bei dem Aufbau der Löschleitungen ist die Einhaltung des Zeitlimits von 190 Sekunden, wobei Fehler als zusätzliche Sekunden angerechnet werden.

Bevor der Übungseinsatz durchgeführt wurde, galt es, die jeweiligen Knoten, wie den Mastwurf am Strahlrohr oder Rettungsknoten vorzuführen. Im Anschluss wurde eine Wasserentnahme aus dem Gewässer geübt, indem Saugschläuche gekuppelt



Abschlussfoto mit den Schiedsrichtern (links) um Kreisbrandinspektor Jürgen Binder, vorne rechts Kommandant Wimmer Günter.
– Fotos: PNP



Unter anderem verfolgte Walter Bermann, 1. Bürgermeister von Neureichenau (2.v.r.), das Geschehen.

und mit Sicherung an die Wasserpumpe angeschlossen wurden. Die Schiedsrichter gaben Tipps, wie das Arbeiten noch ausgebaut werden kann. Weil die Übungsgruppe für eine einzelne Mannschaft zu groß war, musste der Großteil der Feuerwehrler zu einem weiteren Durchgang antreten. Auch diese Übung verlief sehr gut, obwohl der Schlauchtrupp etwas über die markierte Linie hin-

aus rückte und somit zu nahe an dem Brandherd gewesen wäre.

Die Verleihung der Leistungsabzeichen fand im Wirtshaus Kani statt. In seiner Ansprache bedankte sich Kommandant Günter Wimmer für den ehrenamtlichen Einsatz seiner Mitglieder. Bürgermeister Bermann hob die Gemeinschaft, welche sich gerade in kleineren Feuerwehren bildet, hervor und sicherte eine fortwähren-

de Unterstützung durch die Gemeinde zu. Auch Kreisbrandinspektor Binder lobte das Engagement der Feuerwehr und erwähnte, dass die FF Klafferstraß beim Brand eines Anwesens in Spillershäuser (PNP berichtete) als erste vor Ort war, da der Alarm während des Übens für das Leistungsabzeichen ausgelöst wurde. Den Abend ließen die Beteiligten mit einem Essen und mit gemütlichem Beisammensein im Gasthaus ausklingen.
– sj

ABZEICHENTRÄGER

Das Leistungsabzeichen in Bronze erhielten Christoph Grimbs, Andreas Jäger, Lukas Jäger, Siegfried Jäger jun., Christoph Lanz und André Vasiljevic.

Das Leistungsabzeichen in Gold/Grün erhielten Thomas Steininger, Siegfried Jäger sen. sowie die Fahnenmutter Monika Wimmer in Gold/Rot.